



Nun lassen wir Dich gehen, erfüllt von Dankbarkeit für
all die Spuren und Erinnerungen, die Du uns hinterlässt.

In lieber Erinnerung an

Benz Friedrich-Salvisberg

Menschen zu finden, die mit uns fühlen und empfinden, ist wohl das Wertvollste auf Erden. Die vielen Karten, Blumen und Spenden, jedes Gespräch und jeder Händedruck haben uns Verbundenheit spüren lassen. Wir bedanken uns bei allen, die Benz ihre Freundschaft und Wertschätzung schenkten und ihn in guter Erinnerung behalten.

In den Dank einschliessen möchten wir die Mitarbeitenden der Senevita Bernerrose Zollikofen für die liebevolle und umsichtige Betreuung, sowie alle Mitwirkenden für die Gestaltung des berührenden Abschieds auf dem Friedhof Grossaffoltern.

Die Trauerfamilie

Im Januar 2025